

樹美勇史夫秀也司雄房彥廣男行義夫英  
昌吉和雅喜代正光明正喜和充武崇一久康高博  
里田川田上井田本谷林井柳谷西田澤谷井尾中  
今下細上井杉鎌岡大小福小桶阪西森打杉松田  
會副會理監員相顧長計查監外談役役問喜

## 平成30年度 地縁団体 内膳町自治会役員名簿

# 平成 30 年度通常総会開催

平成30年度の通常総会が5月27日午後1時半からすみれホール1階大ホールにて開かれました。

「会員総数1433名、委任状973名、出席者数68名」と司会者が資格審査を読み上げ通常総会の成立を宣言しました。会の冒頭で田中会長は、「内膳町を安心安全で住み良い町にするために、まつりやクリーンセンターなどを通じて親睦を深めてまいりました。お互いが助け合う町に一歩でも半歩でもそれに近づけたら幸いです」と挨拶されました。続いて、来賓の相談役である杉井康夫市会議員からの祝辞を受け議事に入りました。まず議長に森澤氏が選出され、書記並びに議事録署名人の選



新役員と関係者のご活躍を期待しています。

## 自治会通信第35号の内容

- 「平成 30 年度通常総会」第 1 面
- 「会長挨拶」第 1 面
- 「平成 30 年度役員名簿」第 1 面
- 「樋原警察と連携協定を締結」第 2 面
- 「通学路の防犯カメラが稼働」第 2 面
- 「内膳善寿会親睦旅行」第 3 面
- 「晚成小資源回収」第 2 面
- 「自治会溝掃除」第 3 面
- 「まちがいさがし」第 3 面
- 「内膳町防災会だより」第 4 面
- 「防災会 30 年度活動計画」第 4 面
- 「地蔵まつりのお知らせ」第 4 面
- 「まちがいさがしの答え」第 4 面

九縁団体内膳町自治会の総会において  
5月28日に就任することになり  
を賜りながら全力を尽くして少子  
自治会並びに地域社会の発展と明  
役員の皆様と連携して推し進める  
べ、前任者同様の一層の御支援を賜  
る願い申し上げます。

さて、今春の定期地縁団体内膳町自治会の総会において会長に選任され、5月28日に就任することになり皆様の御指導御懇情を賜りながら全力を尽くして少子高齢化の社会の中、当自治会並びに地域社会の発展と明るい地域を目指して役員の皆様と連携して推し進める所存である。よろしくお世話願ふ所存である。

今年度は大型予算を組んで、すみれホールの空調設備機械（約18年前の装置）の改修工事、防犯ビデオカメラの更新等に充てる予定をしております。まずは略儀をもって御挨拶申し上げます。

地縁団体内膳町自治会  
会長 今里 昌樹

内膳町  
自治会通信  
第35号

平成30年度防災会役員名簿		
会長	大谷	明雄
副会長	浦野	真二
"	阪西	武男
情報班長	上田	雅史
消火班長	井上	喜夫
救出救護班長	阿形	優
避難誘導班長	松井	広視
給食給水班長	神所	孝
広報班長	小林	真優香
会計	杉井	喜代秀
監査役	淵田	昌彦
"	今里	昌樹
相談役	上田	剛
顧問	田中	真幸
1 丁目地域担当	嶋本	隆央
2 丁目地域担当	松村	隆宏
3 丁目地域担当	若山	修
4 丁目地域担当	嘉田	雅彦
5 丁目地域担当	橋本	佳三

当日の参加者は全員で20人。内膳町からは大谷防災会長をはじめ8人が参加しました。

午前7時半に作業を開始。本来であれば昨年の秋にも行われる予定でしたが台風により中止され、その分の草が大量に生い茂つていたこともあり、作業時間も大幅に増加。みんな汗だくになつての草刈りとなりました。最終的にボランテ



イア袋約70枚分の草が刈り取られ、すつきりとした倉庫前になりました。幸いにケガもなく10時頃に無事終了。次回は秋頃行う予定になっています。

30年度内膳町防災会活動年間スケジュール

内膳町防災会による下記のような年間行事予定表が発表されました。

5月 19日 町内に設定してある消火器の一斉点検と内膳町防災会倉庫内の備品点検及び装備品運動試験・・・実施済

6月 17日 晩成校区合同での飛鳥川に設置している防災倉庫周囲の草刈りに参加する・・実施済

8月 23日～25日 愛宕祭り模擬店出店を例年通り協力する

9月 30日 さくら公園にて第8回防災フェスティバル開催

10月頃 晩成校区防災倉庫周辺合同での草刈り参加

12月 晩成校区の防災会合同訓練に参加

12月末 年末地域特別活動に参加

地縁団体内膳町自治会との毎月一回の夜間パトロールに参加



開催日 1月23日(月)  
時 間 午前11時~午後5時  
場 所 内膳大師堂(2丁目)

内膳町地蔵まつりが7月23日(月)  
に内膳2丁目の内膳大師堂にて営われます。小さいお子さまの健やかな成長を祈願する行事です。  
小さいお子さまのおられる家族の方はぜひお参り下さい

## 安心安全環境部会だより 包括連携協定を権原警察署と締結

地域住民が安心安全に暮らせる地域社会を実現するため、権原警察署と地縁団体内の権原町自治会が「地域の安心・安全なまちづくりに関する包括連携協定」を結ぶこととなり、7月5日に権原警察署で調印式が行われました。

地縁団体内膳町自治会からは今里昌樹会長の他、下田、細川両副会長、小林安心安全環境部会長、福井財産管理運営部会長が出席。オブザーバーとして相談役でもある杉井康夫市議員と松尾高英市議員が立ち会いました。

協定では、内膳町は警察からの要請に基づき関連する防犯カメラの映像の提供を行うほか、警察署は内膳町の防犯カメラの設置に関して、必要に応じて助言、協力することと、さらに内膳町における防犯パトロールや各種安全施策に警察署が協力することなどが盛り込まれました。



### 善寿会旅行記

内膳善寿会は6月12日から1泊2日の日程で、鳥取県にある羽合（はわい）温泉と、代表的な海岸砂丘の鳥取砂丘旅行に出了かけました。

参加者19名を乗せて予定通り8時30分にバスですみれホール前を出発。中国自動車道で岡山美作方面に向かい、途中山あいにある酒造所を見学した後、倉吉市の昔の商家白壁土蔵造り群、赤瓦（石州瓦）で有名な町屋の保存された地域景観の散策コースを巡りました。今井町と同じような古い街並みを見て回り心を癒されると共に、それを保存しようとする地域のご苦労を感じました。夕方には宿泊先の羽合温泉郷の望湖楼に到着。温泉に浸かってさっぱりした後、楽しみの一つである大広間でのおしゃべりの宴会がスタート。ハワイアンダンスはありませんが、日頃積もった愉しい会員同士の会話とカラオケを楽しみ、1日目が



内膳善寿会では常時会員を募集中です  
月に2回のグランドゴルフや、月1回の  
水彩画教室など会員が楽しめる催しを  
随時行っています  
月1回の例会ではカラオケもあります  
60歳以上の方であれば男女を問いません  
入会ご希望の方は、神所（かんじょ）

2021-3-7-8-4まで

翌日、再びバスに乗つて出雲神話の白兎海岸と有名な賀露港の魚市場に立ち寄り、魚貝類の買い物をして天然記念物の鳥取砂丘に到着。何万年の歳月で出来た日本一大きな砂丘を散策し、その圧倒的な存在感、世界観、広大な景色に言葉を失います。それから近くに在る砂像を屋内展示する世界で初めての砂の美術館にも行きました。芸術、美術で観光客を呼び込む建物で、有名な北欧人物、風景、歴史上のイベント、北欧の神話などが精巧に再現されます。その出来栄えには少なからず驚かされました。美術館を後にし、はるか沖合に日本海を眺めながら駐車場前の砂丘会館で昼食。鳥取道、中国道経由で午後5時半ごろ八木に到着。あまり雨に合わず参加者一同、新しい思い出を胸にそれぞれ家路に着きました。



全部で7つのまちがいがあるよ!  
ぜんぶ見つけられるかな?

(正解は次面)

### クイズまちがいさがし

平成30年  
度会員  
長  
副  
会  
会  
長  
長  
計  
役  
事  
務  
員  
所  
役  
神  
古  
生  
若  
鳥  
橋  
阪  
桜  
田  
福  
金  
江  
西  
秦  
孝  
四  
光  
邦  
修  
佳  
武  
金  
了  
君  
津  
貞  
リ  
也  
(敬称略)

内膳町1丁目と5丁目のカメラが5月より稼働しています。特に5丁目のカメラは通学路となっているにも関わらず車の往来が多い場所で、小学校からもカメラ設置の依頼がかねてよりあつた場所です。1丁目のカメラは八木駅前の繁華街を撮影することが出来、犯罪が起こった場合の情報提供だけでなく、カメラを置くことによる犯罪抑止効果も期待できます。これで23か所28台のカメラが内膳町の安全を見守ることになります。

内膳町の1丁目と5丁目のカメラが5月より稼働しています。特に5丁目のカメラは通学路となっているにも関わらず車の往来が多い場所で、小学校からもカメラ設置の依頼がかねてよりあつた場所です。1丁目のカメラは八木駅前の繁華街を撮影することが出来、犯罪が起こった場合の情報提供だけでなく、カメラを置くことによる犯罪抑止効果も期待できます。これで23か所28台のカメラが内膳町の安全を見守ることになります。

内膳町の1丁目と5丁目のカメラが5月より稼働しています。特に5丁目のカメラは通学路となっているにも関わらず車の往来が多い場所で、小学校からもカメラ設置の依頼がかねてよりあつた場所です。1丁目のカメラは八木駅前の繁華街を撮影することが出来、犯罪が起こった場合の情報提供だけでなく、カメラを置くことによる犯罪抑止効果も期待できます。これで23か所28台のカメラが内膳町の安全を見守ることになります。

### 晚成小学校資源回収にご協力ありがとうございました

6月9日（土）に晚成小学校並びにPTA参画の資源回収が行われました。

当日早朝から各地域のPTA関係者の呼びかけに応じ沢山の資源が提供され、地区の回収場所に集められました。その後権原市の東駐車場に運びこまれた後さらに選別作業が行われ、依頼している業者の大型搬車に引き渡されました。

大勢の人の世話でこの一連の作業が今回もスムーズに行われました。地域関係者の皆様並びに提供者の皆様ありがとうございました。

売却代金は晚成小学校の整備活動や備品購入などに充てられます。次回は11月頃に計画されていましたので、皆様のご協力をお願いいたします。

業が今回もスムーズに行われました。地域関係者の皆様並びに提供者の皆様ありがとうございました。

売却代金は晚成小学校の整備活動や備品購入などに充てられます。次回は11月頃に計画されていましたので、皆様のご協力をお願いいたします。



### 内膳町の溝掃除終了

内膳町の溝掃除が6月3日一斉に行われました。毎年梅雨入り前に行われる溝掃除ですが、今年も午前7時半頃から開始し、9時前には所定の場所に集合した自治委員が収集車に分乗し、集められた土嚢袋を一斉に回収してまわりました。

世話人の内膳支部長杉井喜代秀さんによると、年々高齢化が進んでおり、参加者を募つて作業するのにも苦労されています。皆様方の活動に感謝します。ありがとうございました。

